

TITULAIRES D'ÉGLISES PAROISSIALES

Le dimanche, 24 août

Diocèse de Montréal. — Du 18 août, sainte Hélène; du 20, saint Bernard (Lacolle); de ce dimanche, Saint-Coeur de Marie (Chambly-Canton); du dim. précédent, saint Joachim (Pointe-Claire).

Diocèse d'Ottawa. — De ce dimanche, S. Coeur de Marie (Plaisance); du dim. précédent, saint Joachim (Chûte-à-Blondeau); du 20 août, saint Bernard (Fournier).

Diocèse de Saint-Hyacinthe. — De ce dimanche, S. Coeur de Marie (Granby); du dim. précédent, saint Joachim; du 18 août, sainte Hélène; du 20, saint Bernard.

Diocèse de Nicolet. — Du dimanche précédent, saint Joachim; du 18 août, sainte Hélène (Chester).

Diocèse de Valleyfield. — Du 21 août, sainte Jeanne-Françoise de Chantat (Ile Perrot); du dim. précédent, saint Joachim (Chateauguay).

Diocèse de Pembroke. — Du dimanche précédent, saint Joachim (Deux-Joachim).

Diocèse de Joliette. — Du 24 août, saint Barthélemy. J. S.

LETTRE PASTORALE DE MGR L'ARCHEVEQUE DE MONTREAL ANNONÇANT UN CONGRES EUCHARISTIQUE REGIONAL

A Sainte-Thérèse-de-Blainville

Lors de notre premier congrès sacerdotal, qui a reçu, vous le savez, les éloges de Pie X, nous faisons part à notre clergé d'un projet qui nous tenait grandement à coeur: celui d'organiser dans le diocèse l'oeuvre des congrès eucharistiques régionaux. Le moment nous semble venu de le réaliser, et il nous est permis d'en augurer déjà les plus heureux résultats.